

我武者羅

緑丘中学校 野球部通信
2018年 5月 1日(火)
No.5

◎第24回珠洲市春季野球大会の結果(4/28)

市春季野球大会①	1	2	3	4	5	6	7	計
宝立	0	0	0	0	0	×	×	0
緑丘	4	1	0	2	×	×	×	7

(緑) 山田一林 (宝) 但馬一春岡

※5回コールド

(二塁打) 柳谷 (安打) 林2、権左、鳩野2

市春季野球大会②	1	2	3	4	5	6	7	計
三崎	0	0	0	0	0	×	×	0
緑丘	1	3	0	16	×	×	×	20

(緑) 柳谷(4回)、米沢(1回)一林 (三) 浦野一向

※5回コールド

(三塁打) 山田 (二塁打) 山田、林2 (安打) 儀谷2、山田2、濱塚2、林、本谷、鳩野、山崎3

※最優秀選手賞 林 凌輝

◎春季野球大会を終えて

保護者の皆様へ

日頃より、野球部の活動にご理解、ご協力いただきまして、ありがとうございます。先日行われた春季野球大会は今年初めての大会でした。たくさんの保護者の方々が応援に来ていただき、スタンドを見た時の皆さんの姿がとても心強く感じられ、自分にとっても選手たちにとっても大きな励みになりました。本当にありがとうございました。今大会は、優勝という結果で終わることができましたが、内容としてはまだまだ課題が多く見つかる試合となりました。次は5月12日(土)に全能登大会出場をかけた市内大会が予定されています。今ある課題に1つ1つ選手とともに向き合っていき、人間としても野球選手としても更なる成長を目指していきたいと思います。今後とも応援よろしくお願ひいたします。

選手たちへ

『勝って兜の緒を締めよ』

優勝という結果を得ることができたのは、日頃の一人ひとりの努力あってのものだと思います。優勝おめでとう。この結果を励みに、さらに気を引き締めて、再来週の市内大会、そしてその翌週の全能登大会に向けて頑張りましょう。

この1ヶ月間の練習はほとんどバッティングメニューに取り組んできました。練習中のみんなの様子を見てみると、どうすれば打てるか、何がいけなかったのか、逆に何がよかったのか、考えて試行錯誤しながらバッティングに取り組んでいる選手が多いように感じます。確実に言えることは、正しいバッティングは決して一通りではありません。考えて悩んで努力をしていく中で、自分なりのバッティングを身につけていけるのだと思います。個人個人を見ていてもまだまだ成長すると確信しています。

『準備力と集中力』

野球は、たった7回の攻防で勝敗が決まり、夏の大会では、そのたった7回で負ければ引退となります。このたった7回に自分たちの力を出し切るためには、準備する力と集中力が大切です。毎日のアップもただ体を温めるだけでなく、しっかりと試合前の準備をするための練習と思ってやるべきだと考えます。そして、集中力は日常のあらゆる場面で鍛えることができます。毎日の読書、授業、黙働清掃など、ただ適当にやるのか、集中して取り組むのかで大きな差がでることでしょう。一日の中で、野球をしているのはたった3時間程度です。勝つためにできることは、グラウンドで行う練習だけではなく、むしろその他にあるのではないかと思います。学校で生活する自分も、野球をする自分も同じ人間です。いかに人として当たり前のことを徹底してやれるかが、夏に勝てるかどうかにつながることでしょ

GW ベースボールフェスタの日程【5月3日(木)、5月4日(金)】

5月3日(木) 珠洲市営野球場	1試合目 9:00~	緑丘	V S	七尾
	2試合目 11:00~	内灘	V S	七尾
	3試合目 13:30~	内灘	V S	山室
	4試合目 15:30~	緑丘	V S	山室
5月4日(金) 珠洲市営野球場	1試合目 9:00~	緑丘	V S	森本
	2試合目 11:00~	中能登	V S	森本
	3試合目 13:30~	中能登	V S	緑丘
	4試合目 15:30~ (2年生試合)	中能登	V S	緑丘

※5月5日(土)、5月6日(日)は休みとします。

◎5月3日(木)、4日(金)は両日 **7:00 集合**です。

弁当を持ってきてください。

なお、天候が心配されますので、朝6:30には試合の有無について連絡いたします。

